



丸茂むね回顧展

9月5日(金)～7日(日)

日本で7番目の女医として活躍した丸茂むねの回顧展がセラトピア土岐で開かれ、多くの来場者でにぎわいました。むねは、旧土岐郡高山村(現在の土岐津町高山)出身で、日本で最初の女性病院長として活躍しました。

来場者たちは、むねの功績を示した資料に目を通すと、「土岐市出身で、こんな立派な女性医師がいたのか」と感心していました。



伝統の炎を守る

9月6日(土)

妻木陶磁器工業組合主催による野焼き窯が、妻木川沿いで開催され、約100人が参加しました。地元の住民らが制作した灯ろうなど約70点を、12基の野焼き窯で焼き上げました。

現在、妻木公民館で展示されているこの灯ろうは、八幡神社流鏝馬神事の前夜祭(宵祭り・10月11日)の際、明かりが灯される予定です。



延長50回の死闘を制す

9月8日(月)

兵庫県で開催された第59回全国高校軟式野球選手権大会で、土岐市出身の選手を擁する中京高校(瑞浪市)が見事優勝を果たしました。準決勝は4日間、延長50回にも及び、歴史に残る一戦となりました。

この日、優勝メンバーの加藤真也さん(左)と大島健太郎さんが市役所を訪れ、全国優勝の喜びを語ってくれました。



第60回市民総合体育大会夏季大会

9月7日(日)・14日(日)

市民総合体育大会夏季大会のカヌー競技が7日・土岐川で、水泳競技が14日・コマスイミングスクール土岐で開催され、各町の代表選手約130人が熱戦を繰り広げました。

結果は次の通りです。

〈カヌー〉①肥田町 ②土岐津町 ③妻木町 ④泉町

〈水泳〉①泉町 ②曾木町 ③駄知町

④妻木町 ⑤土岐津町 ⑥肥田町

秋篠宮眞子内親王殿下を お迎えしました

9月12日(金)

織部の里公園に秋篠宮眞子内親王殿下をお迎えしました。

眞子さまは、名誉総裁を務められる「国際陶磁器フェスティバル美濃'14(10月19日まで開催)」のオープニングセレモニーにご臨席された後、土岐市織部の里公園をご訪問され、暮雪庵や元屋敷陶器窯跡をご視察されました。

眞子さまは連房式登窯をご覧になると「この窯は、どれぐらいの期間使われたのですか」とご質問をされるなど、園内を熱心にご見学されていました。



お月見コンサート

9月13日(土)

学習舎・下石公民館でお月見コンサートが開催され、約150人の観客を魅了しました。寿会の皆さんや、火童子太鼓隊・おはやし隊の皆さんなどによる、曲目ごとに多彩に雰囲気を変える見事な演奏に、会場からは大きな拍手が送られました。

夜の演奏会では来られない方も多いため、午後2時からの開催でしたが、「お月見」の雰囲気を十分味わえる演奏会となりました。

